

Patatrac et pâte à crêpes en Aubrac

Il était une fois, dans la forêt enchantée des ronces, vivait une sorcière. Sa maison était construite avec des pierres de granit et son toit en feuillage de frênes. Une clôture formée par un muret en pierres sèches entourait la maison. De loin, on aurait dit un buron planté au milieu de l'Aubrac mais la sorcière ne faisait pas de fromage pour l'aligot. Un jour, la Sorcière reçoit un message de la Fée Cabossée

« Aurais-tu de la pâte pour faire une soirée crêpes avec mes amis ? »

Cela va vous paraître étrange, mais notre sorcière ne sait pas ce que c'est « la pâte à crêpes » ! Par contre, elle connaît un chevreuil qui s'appelle Crêpes !

- Coucou, c'est moi, je m'appelle Crêpes et j'ai 4 pattes ! Hé oui, c'est un drôle de prénom, je le sais ! Dit le chevreuil.

La sorcière prend son balai, et prend son envol, direction la maison de Crêpes le chevreuil. Lorsqu'elle arrive, Crêpes est endormi, elle en profite pour lui voler une de ses pattes. « Hé hé hé, je suis trop forte ! J'ai la patte de Crêpes, la Fée Cabossée va être contente ! » Mais sur le vol retour, la patte de Crêpes tombe de son sac et atterrit non loin du terrier de Fox le Renard. La sorcière n'a rien vu et continue son vol...

Ce matin-là, Fox le renard, a envie de myrtilles pour son petit déjeuner. Il sort de son terrier et prend la direction du chemin vers le tunnel qui conduit au pont de pierre. Tout en marchant, Fox voit des genêts, des buissons, des feuilles mais aucune myrtille ! C'est alors qu'il remarque quelque chose de bizarre par terre.

« Qu'est-ce que c'est que cette chose longue et brune au milieu du chemin ? » se demande-t-il.

« Cela ressemble à une pâte d'animal ! »

« Je vais la ramasser et la ramener à son propriétaire » se dit Fox.

Mais il faut tout d'abord que je trouve qui est son propriétaire ».

Il continue son chemin et commence son enquête.

Une fois arrivé dans les bois, le renard traverse un tunnel sombre qui passe sous les rails de la voie ferrée, où vit une famille de corbeaux.

M. Corbeau voit arriver le renard de loin... Il chuchote à ses enfants :

« Prenez garde, mes enfants, la dernière fois que j'ai discuté avec Fox le renard, ce gredin m'a fait une entourloupe et m'a volé mon fromage ! »

- Bonjour mes chers amis, dit le renard d'un ton amical.

- **Bien le bonjour**, répond le corbeau, **que viens-tu faire dans les parages**, lui demande le corbeau avec méfiance.

- **Mes chers amis, restons calme et serein**, répond le renard, **j'ai juste un service à vous demander**.

- **Je n'ai pas confiance en toi ! La dernière fois que l'on s'est croisé, tu m'as volé mon fromage !** dit le corbeau.

- **Je ne suis pas là pour cette vieille et terrible histoire mon ami, j'ai autre chose en tête ce matin. Saurais-tu à qui appartient cette patte ?** Questionne le renard.

- **Pourquoi cherches-tu à qui appartient cette patte ?** demande le corbeau.

- **Car, j'ai trouvé cette patte en allant chercher mon petit déjeuner** explique le renard.

- **Tu devrais aller voir NAF-NAF, le cochon, qui habite près du pont de pierre avant la forêt enchantée. Il est au courant de tous les commérages de la région. Lui seul pourra te renseigner conseille le corbeau. Tiens prend cette carte, elle t'aidera à te repérer et à trouver plus facilement son chemin**, lui rétorque le corbeau.

Fox le renard, grâce à la carte, continue son chemin vers chez Naf-Naf. Il tourne à droite, se dirige vers le nord et enfin arrive près du pont, Fox voit le cochon surgir d'un enclos de pierres sèches et l'apostropher.

- **Tu es au courant qu'un chevreuil ne marche plus qu'avec 3 pattes ?** demande le cochon.

Le renard, étonné, lui dit,

- **Ben oui, c'est moi qui ai trouvé une patte ce matin devant son terrier**.

Naf-Naf lui réplique,

- **une sorcière habite les bois plus loin, je pense qu'elle y est pour quelque chose car chaque fois qu'un évènement bizarre se produit, elle est impliquée dans l'histoire ! C'est comme la fois où ma maison de paille s'est envolée ! Je suis certain qu'elle y était pour quelque chose !** »

- **Merci Naf Naf, Je continue mon enquête**, lui répond le renard.

Le renard arrive dans la forêt enchanté et s'approche de la maison de la sorcière.

- **Bonjour Madame la sorcière !**

- **Que viens-tu faire dans ma forêt, joli petit renard ?**

- **Qu'y a-t-il dans votre chaudron ça sent drôlement bon** lui demande le renard !

- **J'ai mis des myrtilles, de l'eau et il ne manque plus que la patte de Crêpes que tu viens gentiment de me rapporter !**

- Comment cela se fait-il que je l'ai trouvé devant mon terrier ? demande le renard.
- J'étais sur mon balai de sorcière fabriqué avec des genêts cueillis dans les près autour de la forêt. Ce balai est magique, il vole à toute vitesse. Il y avait du vent et sans le faire exprès, j'ai laissé tomber la patte de Crêpes et je l'ai perdue ! raconte la sorcière.
- La patte du chevreuil ? lui demande le renard choqué.
- Ben oui, car ce matin, la fée cabossée m'a envoyé un message pour me demander de lui cuisiner de la pâte à crêpes.
- Pourquoi avez-vous coupé la patte du chevreuil ?
- Moi, dit la sorcière, je ne sais pas ce que c'est que la pâte à crêpes et comme je connais le chevreuil qui s'appelle Crêpes, je suis allée ce matin très tôt lui couper une patte raconte la sorcière.
- Mais ce n'est pas de cette façon que se fait la pâte à crêpes, il faut juste du lait, des œufs et de la farine lui explique le renard éberlué.

Plus tard dans la journée, la Fée Cabossée, au courant de toutes ces péripéties ramène sa patte à Crêpes et la lui recolle d'un coup de baguette magique.

- Te voilà à nouveau avec tes 4 pattes dit-elle au chevreuil.
- Merci ma bonne fée, je ne sais pas ce qui se serait passer sans votre aide, lui répond le chevreuil.

Pendant ce temps, Fox le renard apprend à la sorcière à faire des crêpes. Ils invitent le corbeau et sa famille, Naf-Naf le cochon et tous les habitants de la forêt enchantée à déguster de bonnes crêpes. Le chevreuil, pas rancunier, se joint à la fête.

C'est ainsi que se termine la fabuleuse histoire de la patte de Crêpes ou de la pâte à crêpes !

